

ABSTRAK

Magfiratul Jannah. 105 191 867 13. 2017. *Penerapan Metode Resitasi dalam Meningkatkan Hasil Belajar Fiqih Siswa Kelas VIII MTs Muhammadiyah Bantaeng.* Skripsi. Dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Abdul Fattah

Latar belakang masalah dalam skripsi ini adalah Proses belajar mengajar berjalan dengan baik jika metode yang digunakan betul-betul tepat, karena antara pendidikan dengan metode saling berkaitan. Perlu disadari bahwa yang diharapkan guru terhadap siswanya adalah bahan pelajaran yang diterima siswa dapat dikuasai dengan baik oleh karena itu, salah satu cara yang ditempuh adalah tugas yang diberikan oleh guru tidak hanya dikerjakan di kelas yang sempit dan terbatas oleh waktu, akan tetapi perlu dilanjutkan di rumah, di perpustakaan, di laboratorium dan hasilnya harus dipertanggung jawabkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan metode resitasi dalam pembelajaran, hasil belajar dan peningkatan hasil belajar fiqih melalui penerapan metode resitasi Siswa Kelas VIII MTs Muhammadiyah Bantaeng.

Penelitian ini merupakan penelitian Tindakan Kelas atau *Classroom Action Research* yang terdiri dari dua siklus, setiap siklus dilaksanakan sebanyak 3 kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus pertama tuntas secara individual dari 38 siswa hanya 18 siswa atau 47,3% yang memenuhi kriteria ketuntasan minimal (KKM) dan secara klasikal belum terpenuhi karena nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 79,4% atau berada pada kategori sedang. Sedangkan pada siklus dua dimana dari 38 siswa terdapat 36 siswa atau 94,7% yang telah memenuhi kriteria minimal (KKM) dan secara klasikal sudah terpenuhi yaitu nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 85,9% atau berada dalam kategori sedang. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa Penerapan Metode Resitasi dalam Meningkatkan Hasil Belajar Fiqih Siswa Kelas VIII MTs Muhammadiyah Bantaeng mengalami peningkatan yang signifikan .

Kata kunci: penerapan metode resitasi dan hasil belajar Fiqih MTs Muhammadiyah Bantaeng.